

教育目標『地域を愛する心を培うとともに、自分の考えをもち、よりよい方向へと行動する児童を育てる』  
～思いやりのある子・進んで学ぶ子・たくましい子～

令和5年9月26日(月)

学校通信 第16号

発行 学校長

電話 027-393-1521

※個人情報の取扱にご留意ください。



# 松小だより

〈 松井田小ホームページ <http://www.annaka.ed.jp/shin-matsuida/> 〉



## 秋季大運動会

～ みんなでつくる運動会 熱い心で最後まで ～

9月16日(土)3校による学校統合後2回目となる運動会が行われました。新型コロナウイルス感染症が感染症法上5類に移行となり、初めて迎えた運動会でした。思い切り声を出し、仲間と一緒に作りあげた運動会は、スローガンのとおり最後まで熱い心とともに思い出に残る運動会となったようです。保護者の皆様の熱い声援と大きな拍手も、児童にとっては何よりの励みになりました。また、夏休みのPTA環境整備奉仕作業、そして2学期が始まってからの有志による除草作業、たいへんお世話になりました。おかげさまで、市内で一番整備された最高の環境の中で、最高の思い出をつくり出すことができましたと思います。心より感謝いたします。これからも、本校の児童を温かく見守っていただき、たくさんのエールをお願いいたします。



～本校ホームページ「松小日記」にも運動会の様子が掲載されていますので、ぜひご覧ください。～



本校教職員は、お揃いのTシャツを着て運動会に参加しました。胸にはAIを使って作成したマーク。妙義山と碓氷川を象徴するモチーフに、本校の「目指す児童像」である「思いやりのある子」「進んで学ぶ子」「たくましい子」の3つを★で表現しています。そして、「地域社会への愛を育む」という本校の教育方針も英文で刻まれています。デザインの中央には「One Team」の文字。ラグビー日本代表の前回W杯の合言葉でした。これからも本校児童のために、教職員が心をひとつに合わせ、全力で教育活動を展開していきたいと思ひます。

優勝 榛名団 384点



【団長 6年 ○○ ○○さん】私は優勝したことがなかったので、とても嬉しいです。でも、優勝したのはみんな本気で取り組んだり、6年生だけでなく、5年生、4年生がみんなをまとめたり応援を精一杯したからだと思います。今の5年生は、来年6年生になります。今年実現できなかったこともたくさんあると思います。だからこそ来年は、今年よりも実現できることが増えることを期待しています。

準優勝 赤城団 341点



【団長 6年 ○○ ○○さん】今回の運動会のスローガンは「みんなで作る運動会 熱い心で最後まで」でした。このスローガンを目標にみんなで団結し、6年間で一番最高の運動会にできたと思います。結果は準優勝だったけど、みんなで助け合い協力し合えた赤城団。1～6年生のみなさんのおかげです。

第3位 妙義団 327点



【団長 6年 ○○○○さん】私は足をけがしていましたが、みんなとほとんど同じように練習ができてよかったです。短い時間で練習を重ねて、運動会に向けて頑張りました。本番は三団リレーのアンカーが一番緊張しました。前に走っていた人たちが差をつけてくれたおかげで1位で走ることができました。3位だったのは残念でしたが、楽しかったです。